



"No es una reforma, es una revolución del Poder Judicial", asegura Noroña sobre iniciativa

El vicecoordinador del PT en la Cámara de Diputados, Gerardo Fernández Noroña, aseguró que la iniciativa que busca modificar la estructura del Poder Judicial en México, no es una reforma, sino una revolución.

Así lo dijo al participar en la inauguración de los Diálogos Nacionales sobre la Reforma al Poder Judicial, que se desarrolla al interior de la Cámara de Diputados.

"No es una reforma, es una revolución del poder judicial, porque estamos planteándonos un esquema que no existe en ningún lugar del mundo, la elección por voto universal, secreto y directo de todas las personas integrantes del poder judicial. Le estamos devolviendo al soberano, al pueblo de México, el control a través del voto de los tres poderes de la república", declaró.

El líder petista aseguró que la postura de su partido no es una arrogancia ni es una falta de disposición a escuchar, sino una determinación tomada el 2 de junio por el pueblo de México.

"Nos ha dado el mandato de que se elijan los integrantes del poder judicial por el voto, sí es un mandato de que se reduzca la Corte, de que desaparezcan las pensiones vitalicias, de que se ajuste al marco constitucional que ningún funcionaria y funcionario público gane más que el Presidente de la República. El pueblo de México tiene hambre y sed de Justicia a secas, en todos los rincones del país es un clamor el que pueda haber justicia pronta y expedita", insistió.

Finalmente, Fernández Noroña aseguró que el objetivo de Morena, PT y PVEM no es controlar el poder judicial: "Nosotros queremos justicia, nosotros queremos un poder judicial y jueces y ministros probos y comprometidos con dar la razón a quien razón tiene".

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/no-es-una-reforma-es-una-revolucion-del-poder-judicial-asegura-norona-sobre-inicitiva/>